

14 dec 1830

*Circulaire à Messieurs les Curés du Diocèse.*

MONSIEUR,

MONSIEUR l'Evêque de Juliopolis très-reconnaisant envers les Messieurs du Clergé et autres personnes de ce Diocèse qui ont déjà contribué, avec tant d'intérêt, à l'établissement de sa Mission de la Rivière-Rouge, se voit encore obligé, dans le moment actuel, de recourir à leur générosité. Sa Grandeur pouvant à peine subvenir aux pressantes nécessités de cette vaste et pénible Mission, se trouve dans l'impossibilité de pourvoir aux dépenses qu'entraînerait la bâtie d'une Eglise en pierre devenue indispensable au milieu de cette intéressante Chrétienté.

C'est dans la vue de seconder les louables efforts de ce digne Prélat, pour la construction de cette Eglise, que je fais un nouvel appel à votre libéralité. J'ose aussi me flatter que vous engagerez les fidèles de votre Paroisse, soit publiquement, soit en particulier, à contribuer, suivant leurs moyens, à une œuvre si propre à soutenir et à propager la Foi dans un Pays, où, il n'y a que peu d'années, le nom de Dieu était à peine connu.

Vos dons et ceux de vos Paroissiens seront reçus avec la plus vive reconnaissance, de la part de ce Prélat. Pour les lui faire parvenir plus sûrement, vous voudrez bien les adresser à Mr. le Grand-Vicaire de votre District, avant la fin du mois de Mars prochain.

Je suis bien sincèrement,

MONSIEUR,

Votre très-humble et très-obéissant serviteur,  
QUEBEC, 14 Décembre 1830.

BERN. CL. EVEQUE DE QUEBEC.

*Pour vraie Copie.*

Mr.

